

“Manuel” e “Ingrid” dejan más de 50 muertos

Escrito por Agencias

Martes 17 de Septiembre de 2013 21:00

México, D.F., 17 de Septiembre 2013.- Las secuelas de las tormentas Ingrid y Manuel provocarán fuerte lluvia en la mayor parte del país este martes, dio a conocer el Servicio Meteorológico Nacional (SMN).

Ingrid se disipó la madrugada de este martes a unos 75 kilómetros al oeste de Ciudad Victoria, Tamaulipas. Sus efectos se combinarán con la humedad que generan en el Pacífico los remanentes de Manuel, que se ubica frente a las costas de Nayarit, agregó el SMN.

Las lluvias que provocaron ambas tormentas durante los últimos cuatro días han dejado al menos 58 muertos y 1 millón 200,000 afectados, incluidos evacuados y personas que perdieron bienes, de acuerdo con cifras del gobierno federal.

El número de víctimas en Guerrero, el estado más afectado del país, se elevó a 35 la tarde de este martes.

En Veracruz, se reportaron 12 víctimas por un derrumbe; tres en Hidalgo, dos en Jalisco y tres en Puebla, de acuerdo con cifras de gobiernos estatales y el federal.

El número de muertos en Oaxaca aumentó a tres, después de que el gobierno estatal confirmara la tarde de este martes el deceso de un hombre -aún no identificado- a consecuencia de las lluvias que azotaron la entidad. El cuerpo fue encontrado en la comunidad de El Zapotal, ubicado en Chacahua, región de la Costa.

Los 238 millones de pesos del Fonden destinados para Guerrero ya fueron liberados, informó el coordinador nacional de Protección Civil, Luis Felipe Puente, de acuerdo con un reporte de Notimex.